
 

CANDIDATOS DISCENTES PARA O CONSELHO SUPERIOR 

Candidato Unidade Descrição 

 
Adriele Renata 

Nunes 

Campus Lages 

Formação Acadêmica: Técnico em Administração. Instituto Federal de Santa         
Catarina (IFSC). Fev/2018 a Dez/2019. Em Andamento: Cursando o CST          
Processos Químicos, primeira fase; Cursando o técnico em biotecnologia, primeira          
fase. Experiência: Estagiária na coordenação pedagógica do Instituto Federal de          
Santa Catarina-IFSC/Câmpus Lages, de 19/03/2019 à 18/12/2019. Participante de         
projetos sociais como: administração solidária, @administracaosolidaria. Atuação       
como voluntária no FORTEI, auxiliando na organização. Fiscal das eleições          
presidenciais. Voluntária no projeto de escrita do livro de 10 anos do IFSC campus              
Lages. Inúmeras vezes líder de sala no ensino fundamental e médio. Tenho            
interesse em participar como representante discente no Conselho Superior do          
IFSC por acreditar que posso contribuir com a Instituição que escolhi para ter a              
minha formação acadêmica e por entender que os interesses dos estudantes           
precisam ser preservados, garantindo dessa forma uma formação de qualidade. 

Ana Vitória Hosana 
Barbosa De 
Albuquerque 

Câmpus Itajaí 

Atualmente cursando o Técnico em Mecânica Integrado ao Ensino Médio no IFSC            
- Câmpus Itajaí, onde atuo também como presidente do Grêmio Estudantil desde            
Fevereiro de 2020. Além disso, atuo como Secretaria Executiva do Conselho de            
Entidades de Base (CEB IFSC). Dentre meus objetivos como representante          
discente está a promoção de maiores discussões sobre situação atual do ensino            
na instituição, para lutarmos por um ensino de qualidade e de alcance a todos em               
meio a pandemia. Não só precisamos qualificar a participação discente nos fóruns            
do IFSC, debatendo em alto nível as demandas do nosso segmento, mas também             
levar, junto aos colegas, a força dos milhares de estudantes da nossa instituição,             
mulheres dos cursos técnicos de nível médio. Além de estar à disposição dos             
alunos para esclarecer dúvidas e levar opiniões e sugestões ao Conselho Superior.            
Luto também pela Democracia enquanto pilar base para a nossa instituição, que            
hoje também significa lutar pela posse do Reitor Eleito do IFSC. 

Diego Bento Da 
Silva 

Câmpus 
Florianópolis 

Aluno do curso Tecnólogo em Eletrônica Industrial, ex-aluno do curso Técnico em            
Mecânica Industrial e ex-membro do Grêmio Estudantil Livramento buscando dar          
voz e representar os alunos dos cursos técnicos subsequentes, principalmente          
daqueles que já estão no mercado de trabalho por ser trabalhador assalariado            
desempregado. Já trabalhei com inúmeras coisas como tele-marketing, frentista,         
caixa de posto, garçom, segurança freelance, entres outros, e estou estudando           
para mudar de área buscando uma recolocação profissional no mercado de           
trabalho na área. Fui da campanha do passe livre de 2003 a 2006 e procuro me                
engajar e apoiar causas justas e igualitárias no âmbito social, voltando ao            
movimento estudantil em 2016 quando me engajei no Grêmio Estudantil. Estou           
aqui para dialogar com todos os estudantes e fazer uma ponte entre alunos e              
conselho levando as demandas dos estudantes para assim juntos podermos tornar           
o IFSC cada melhor para todos os estudantes e servidores públicos em geral. 

 
Eloísa Barichello 

Hertz 

Câmpus Chapecó 

Acadêmica de graduação do curso de Engenharia de Controle e Automação e do             
curso Técnico Subsequente em Mecânica do IFSC Chapecó. Em 2019, liderou a            
fundação da empresa júnior no câmpus, a ContrAut Jr, e desde então atua como              
presidente. Atuou como representação discente no colegiado do curso em 2019 e            
atualmente no colegiado do câmpus, sempre prezando por dar voz aos estudantes            
que representa. Auxilia nas atividades do Centro Acadêmico de Engenharia de           
Controle e Automação (CAECA) desde 2018, ocupando atualmente a função de           
vice-presidente. Acredita que os alunos precisam ser ouvidos e que seus           
interesses precisam ser debatidos, possuindo representações que defendam o         
segmento estudantil e que estejam dispostas a conhecer as diversas realidades           
pertencentes à comunidade acadêmica do IFSC, de acordo com o que já tem feito              
enquanto liderança estudantil no câmpus Chapecó. 



Emanuel Luiz Flôres 
Da Silva 

Câmpus São José 

Cursei o Ensino Médio, Técnico e Tecnológico em Telecomunicações no IFSC.           
Atualmente, sou pesquisador em Políticas Públicas (UFPR) e em Tecnologia          
(UTFPR), sendo acadêmico da Engenharia de Telecomunicações do Câmpus São          
José. Membro do CONSUP, de 2012 a 2014, e do RECCE. Dentre os meus              
objetivos para o CONSUP estão à ampliação do protagonismo dos estudantes do            
PROEJA e do Ensino Médio Integrado e a necessária participação qualificada dos            
estudantes do Ensino Superior (demonstrando entendimento da Política IF e          
defendendo as necessidades dos nossos estudantes mais, socioeconomicamente,        
vulneráveis). Por fim, a luta pela posse do Reitor Eleito, Professor Maurício Gariba             
Júnior, e as condições igualitárias de acesso e qualidade do ensino em tempos de              
pandemia, além da garantia das políticas de assistência estudantil, serão as           
temáticas que nortearão o almejado mandato, até que a normalidade institucional e            
sanitária seja restabelecida. 

Filipe Dos Santos 

Câmpus Criciúma 

Formado em Técnico em Química no IFSC (2016-2018), e atualmente estudante           
da Licenciatura em Química – Câmpus Criciúma. Membro do Colegiado do           
câmpus desde 2018; Atuou no Grêmio Estudantil de Criciúma entre 2016 e 2018;             
Presidente do Centro Acadêmico de Licenciatura desde 2019; Membro do Comitê           
da Assistência Estudantil do IFSC; Membro do RECCE; Presidente do Conselho           
de Entidades de Base do IFSC. O objetivo, enquanto representação discente, é            
contribuir com os debates institucionais a partir de uma discussão politizada com a             
base, levando ao Consup a força dos milhares de estudantes que muitas vezes             
são invisibilizados nos debates. Junto aos colegas, vai qualificar a participação dos            
estudantes nesses fóruns, defendendo valores de uma educação pública, de          
qualidade e INCLUSIVA, principalmente para os estudantes da classe         
trabalhadora, e que no atual contexto também significam o restabelecimento da           
DEMOCRACIA, através da Posse do Reitor Eleito do IFSC. 

Guilherme Dos 
Santos David 

Câmpus 
Florianópolis 

Fui aluno do câmpus Continente por 1 ano, no curso superior de Gastronomia e              
atualmente graduando do curso superior de tecnologia em Gestão de TI no            
câmpus Florianópolis. Trabalhei como estagiário por 1 ano e 9 meses na            
Assessoria de Assuntos Estratégicos e Internacionais do IFSC, na Reitoria.          
Representei o IFSC no Congresso da WFCP em 2018, na Austrália, participando            
do Acampamento de Jovens Líderes e sou membro discente suplente do colegiado            
do Departamento Acadêmico de Saúde e Serviços (DASS), do câmpus          
Florianópolis. Conhecendo o IFSC já há alguns anos e tendo mais contato com o              
ambiente interno da instituição, minha intenção como conselheiro é me posicionar           
de forma crítica e construtiva, defendendo o IFSC como instituição e a melhoria de              
suas políticas e iniciativas para bem estar da comunidade acadêmica e a            
sociedade, que devem estar acima de qualquer interesse ou alinhamento político. 

Igor Alves Barbosa 
 

Imagem não 
fornecida. 

Câmpus Gaspar 

Sou formado no curso técnico em administração pelo Instituto Federal de Santa            
Catarina - Campus Gaspar. Fui líder da turma durante o curso. Trabalhei como             
auxiliar administrativo em três empresas. Atualmente estudo Tecnologia em         
Processos Gerenciais pelo Instituto Federal de Santa Catarina - Campus Gaspar, e            
estou me candidatando para a Composição do Conselho Superior (CONSUP). 

Ísis Leites Regina 

Câmpus 
Florianópolis 

Atualmente curso o 3º ano do Ensino Médio Técnico Integrado em Edificações no             
IFSC (Campus Florianópolis), sou parte do Boca de Siri, grupo teatral do IFSC, e              
do Grêmio Estudantil Livramento desde 2018. Meus objetivos para o CONSUP à            
longo prazo são promover a autonomia dos estudantes e suas entidades           
representativas no Instituto Federal, lutar pela ampliação dos projetos de pesquisa           
e extensão, pela melhoria das políticas de permanência, como a assistência           
estudantil, principalmente para pessoas negras, indígenas, LGBTQ+, com        
necessidades específicas e em vulnerabilidade social, e trazer uma representação          
discente que dialogue com os estudantes, dando seu devido poder deliberativo. No            
momento atual, luto pela posse do Reitor Eleito, Prof. Maurício Gariba Júnior, pela             
permanência dos auxílios e bolsas estudantis durante a pandemia e, finalmente,           
pela suspensão do calendário acadêmico para que os estudantes sem condições           
materiais não sejam prejudicados até que voltemos à normalidade. 



Jeneffer Farias Bora 

Câmpus São José Técnica em telecomunicações pelo Instituto Federal de Santa Catarina.         
Bacharelanda em Engenharia de Telecomunicações no campus São José. 

João Deiverson Da 
Silva 

Câmpus Urupema 

Sou João, fui professor de letras por 9 anos, lecionei pelo estado de Santa              
Catarina, tenho 29 anos, louco pela educação e acredito que ela pode mudar o              
mundo, sou pró ativo, gosto de discutir ideais, trabalhei também como caixa de             
mercado, conheço um pouco do mundo de todas as formas. E hoje sou estudante              
do IFSC onde quero e vou chegar longe. 

Lizane Dalberto 
Brasil 

Câmpus São 
Miguel do Oeste Agronomia - IFSC São Miguel do Ooeste (Cursando) 

Luís Fernando 
Silvestre 

Câmpus Criciúma 

Formado no Técnico em Mecatrônica no IFSC (2015-2017) e, atualmente          
estudante de Engenharia Mecatrônica pelo Campus Criciúma. Membro do         
Colegiado do IFSC - Campus Criciúma em 2016; Um dos fundadores/membro do            
GTEC (Grêmio Técnico Estudantil Criciumense - Chapa Alpha) durante o período           
de 2015 à 2017; Coordenador de Assuntos Estudantis e Relações Externas do            
CAEM (Centro Acadêmico de Engenharia Mecatrônica - Campus Criciúma);         
Membro do Colegiado do Curso de Engenharia Mecatrônica desde 2019, iniciando           
um segundo mandato em 2020; Membro da RECCE (Resistência Estudantil Contra           
os Cortes na Educação) durante 2016 - 2017. 

Nelson Matheus 
Silva Da Conceição 

Câmpus 
Florianópolis 

Sou aluno de Engenharia Elétrica do Campus Florianópolis, onde sou          
representante dos discentes no colegiado do campus. Atualmente também sou          
representante no Conselho Superior, no qual venho desempenhando um papel em           
defesa da democracia e de políticas publicas em defesa dos estudantes. Formado            
em Eletrotécnica e também tenho formação no Estatuto da Criança e do            
Adolescente (ECA). Por isso sei das questões pelas quais lutar pelo ensino médio             
integrado, subsequente, e os cursos superiores. Por isso peço seu apoio! Para que             
juntos os estudantes possam garantir seus direitos, buscar condições estudantis e           
pedagógicas melhores dentro da instituição através do CONSUP. 

Richiane Escouto 
Soares Rodrigues 

Câmpus 
Florianópolis - 

Continente 

Cursei o Ensino Fundamental e Médio em Escola Pública retomando, atualmente,           
os estudos como discente do PROEJA TÉCNICO EM COZINHA, do Câmpus           
Florianópolis-Continente. Dentre as minhas perceptivas para o CONSUP estão à          
ampliação do protagonismo dos estudantes do PROEJA, pois sinto falta de um            
representante que realmente entenda as demandas dos cursos PROEJA e ajude a            
melhorar ainda mais a qualidade do ensino, defendendo as necessidades dos           
nossos alunado, em especial dos que se encontram em vulnerabilidade social. Os            
estudantes do PROEJA, por mais que ainda sejam mantidos distantes dos debates            
institucionais, consideram crucial que a posse do Reitor Eleito, Professor Gariba,           
ocorra imediatamente e que a garantia das políticas de assistência estudantil e            
cumprimento do estabelecido na Política IF se concretize em plenitude. 



Rodrigo Alvarenga 
Cabreira 

Câmpus 
Florianópolis 

"Mecatrônica, sempre lutando em favor dos meus colegas e pretendo continuar           
fazendo o mesmo em novas instâncias. 

Victor Borges 
Pereira 

Câmpus Chapecó 

- Técnico em informática - IFBA Eunápolis (2014-2018) - Engenharia de Controle e             
Automação - IFSC Chapecó (Cursando)- Trainee ContrAut Jr (3 meses)-          
Programador em Grupo HLS (Chapecó)- Constrói o Movimento Estudantil- Filiado          
na UNALGBT de Chapecó - Filiado na União Nacional de negras e negros por              
igualdade (Unegro) 

Vinicius Nunes 
Folganes 

Câmpus 
Florianópolis 

Técnico em eletrotécnica pelo IFSC e graduando em engenharia elétrica. Já           
participou de projetos de internacionalização como o PROPICIE, onde         
desenvolveu pesquisa relacionada à otimização de recursos energéticos. Tem         
integrado projetos de pesquisa e de cooperação técnico-científica no Polo de           
Inovação EMBRAPII e no campus. Liderança engajada na defesa dos alunos, é            
vice-presidente do CA de Eng. Elétrica e também integra o colegiado do curso na              
condição de representante discente titular, além disso, Vinicius também exerce          
trabalhos voluntários na condição de escotista para o grupo escoteiro Antônio           
Carlos. Defende a qualificação das representações, por isso se coloca como           
candidato para o CONSUP. Estudantes devem defender os próprios interesses          
numa relação objetiva e transparente: esportes; assistência estudantil;        
intercâmbios; pesquisa; extensão; práticas; eventos; bolsas e estágios em parceria          
com as empresas; desburocratização e melhorias do SIGAA são algumas pautas           
que defende 

 
 
 

CANDIDATOS DISCENTES PARA A COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO 

CANDIDATO UNIDADE DESCRIÇÃO 

Alessandra 
Marquardt 

 
 

Imagem não 
fornecida. 

Câmpus Jaraguá do 
Sul - Rau 

Aluna IFSC desde 2017, conclui em 2019 o curso Técnico em Eletrotécnica e             
atualmente matriculada no Curso Superior de Tecnologia em Fabricação Mecânica          
ambos no Campus Jaraguá do Sul - Rau, também cursando Tecnólogo em            
Segurança no Trabalho pela Uniasselvi - Polo Jaraguá. Em 2019 fui membro titular             
e secretaria da Comissão Eleitoral do Campus Jaraguá- Rau. 

Carina Homem de 
Oliveira 

Câmpus Criciúma 

Bom relacionamento interpessoal, dinâmica, flexibilidade e procuro estar sempre         
atualizada para meu aprimoramento pessoal e profissional. Tenho experiencia em          
vendas e faturamento. Contato com clientes, prospecção, Monitorar proposta,         
preços, prazos, analisar orçamentos, acompanhar negociação, renegociar preços        
e tabelas de preços com clientes. Emissão de pedidos,cadastros de          
clientes/fornecedor, fatura das notas fiscais para envio da mercadoria ao cliente,           
lançamento dos mesmos, certificação e documentação do produto, lançamento de          
notas fiscais (CFOP,impostos)emissão e lançamento de fretes, contratação e         
negociação de fretes com as transportadoras. Formação acadêmica: IFSC -          
Instituto Federal de Santa Catarina - Especialização em Gestão Pública na           
Educação Profissional e Tecnológica (2020-2021); Esucri - Pos Graduação,         
Especialização em Marketing e Inteligência de Mercado (2019-2021); UCS -          
Universidade de Caxias do Sul - Bacharelado em Administração. 



Filipe Kuhnen 

Câmpus São José 

Sou aluno de Engenharia de telecomunicações do campus São José e atuo            
profissionalmente na área de telecomunicações. Estou encerrando meu segundo         
mandato no CONSUP e já fui membro de colegiado de campus, comissões            
eleitorais e presidente de Centro Acadêmico. 

Kamila Regina Pohl 

Câmpus Joinville 

Meu nome é Kamila e estou iniciando o 4º módulo de Eletroeletrônica (integrado)             
no câmpus Joinville. Anteriormente estudei em uma das melhores escolas          
municipais da minha cidade onde conquistei duas medalhas de prata na OBA; e             
duas menções honrosas na OBMEP (participação no PIC). Peço seu voto para            
representar os discentes na CPA do IFSC! Obrigada a todos! 

Karol Karen Borba 
Tasca 

Câmpus Lages 

Sou aluna do curso Técnico em Agroecologia, pós-graduanda em Educação          
Especial e Inclusiva pela Fael, Processo Civil, Perícia e Auditoria Ambiental, as 2             
últimas pela Faveni. Graduanda de Artes Visuais pela Cruzeiro do Sul. Cursei            
disciplinas até o 4° período de Psicologia pela Uniplac - 2018; 1° período integral              
em Filosofia pela Estácio - 2019/2. Cursei durante 2 anos Química pela Ufsc anos              
90, na qual fui bolsista do curso de Administração e da creche dos filhos (as) dos                
servidores da instituição. Quando do retorno a Lages trabalhei com contabilidade,           
também na Klabin como secretaria e realizei o Técnico em Processamento de            
Dados. Sou formada em Direito - formandos 2004/2. E estabeleci comércio na            
cidade por 22 anos. Fui professora estadual de Português, Filosofia e Ciências da             
Religião. Sou representante de turma do curso de Agroecologia, possuo grande           
adaptabilidade às mudanças, gosto do diálogo, das ações afirmativas e tenho           
consciência da responsabilidade do presente Conselho. 

Nathália Pereira 
 
 

Imagem não 
fornecida. 

Câmpus Canoinhas 

Cursando o curso Técnico Integrado em Alimentos (módulo II). Pesquisa e           
Extensão:- Aprovada no Edital Protagonismo Discente em 2019 com o projeto           
""""Recicla Alegria"""". - Voluntária no projeto de pesquisa “Influência da marca na            
aceitação sensorial de chimarrão” em 2019 (Única discente do Téc. Integrado que            
participou do projeto). Atuação no IFSC: - Representante de turma. - Bailarina do             
grupo I Frequência desde 2019; - Apresentadora Webinar ""Influência da marca na            
aceitação sensorial de chimarrão"", 2020; - Monitora de estudantes externos na           
SNCT em 2019; - Apresentadora do trabalho ""Levantamento de Fatores Capazes           
de Influenciar a Aceitação Sensorial de Chimarrão"" no V Workshop de Ciência e             
Tecnologia em Alimentos em 2019. Atuação fora do campus:- Vereadora Mirim do            
Município de Canoinhas (ago/2017 - jun/2018);Aluna destaque no ano de 2017 e            
2018. 

Shaiane Ghellere 
Possebon 

 
 

Imagem não 
fornecida. 

Câmpus 
Florianópolis 

Cursando especialização em Educação de Surdos (campus Palhoça). Cursando         
técnico em Mecânica (campus Florianópolis). 

 


